



Die besten Schützen der Mittelkompanie wurden mit Pokalen ausgezeichnet. Acht Schießkünstler beteiligen sich noch am Schießen um den Wanderpokal der Bruderschaft. Foto: Franke

Beste Pokalschützen der Kompanie ausgezeichnet

Ditmar Pankoke scheidet aus

Neuer 1. Vorsitzender der Mittelkompanie wurde Helmut Kutscher

Zum neuen Fahnenoffizier wurde Antonius Arens gewählt. Schließlich stand noch das Amt des Fähnrichs zur Wahl, das acht Jahre lang von Anton Münstermann bekleidet wurde. Ihn löste Markus Korf ab.

Mit großem Applaus begleiteten die Kompaniemitglieder dann die Auszeichnung der besten Schützen. In der Gruppe 1 gewann Michael Mihatsch (270 Ringe) vor Olaf Kleeschulte (264 Ringe) und den beiden Drittplazierten Sven Werth und Walter Rusche (jeweils 235 Ringe). In der Gruppe 2 verwies Franz-Josef Werth (199 Ringe) Hans-Jürgen Severin (197 Ringe), Norbert Schulte jun. (197 Ringe) und Dietmar

Allagen. (thof) Wechsel im Vorstand der Mittelkompanie: Nach acht Jahren Tätigkeit als 1. Vorsitzender schied Ditmar Pankoke auf der vergangenen Kompanieverammlung aus. Als Nachfolger wurde sein bisheriger Stellvertreter Helmut Kutscher gewählt. Sein Amt bekleidet von jetzt an der bisherige Fahnenoffizier Walter Risse.

Schulte (194 Ringe) auf die Plätze. In der Gruppe 3 landete Rüdiger Roderfeld (149 Ringe/Stechen: 62 Ringe) auf dem 1. Platz vor Antonius Rebein (149 Ringe/Stechen: 38 Ringe), Dietmar Helle (148 Ringe) und Rüdiger Linneemann (146 Ringe). Die Teilnehmer am Schießen um den begehrten Wanderpokal der gesamten Bruderschaft am 14. Januar sind: Michael Mihatsch, Olaf Kleeschulte,

Sven Werth, Walter Rusche, Thorsten Sprenger, Ralf Schulte, Hans-Dieter Münstermann und Bernd Eiling.

Beim Rückblick auf das vergangene Jahr erinnerte Ditmar Pankoke nicht nur an das Schützenfest, sondern auch an das beim Mittelkompaniefest aufgeführte Theaterstück „Zum Teufel mit der Vollwertkost“, bei dem Schützen aus allen Kompanien ihre schauspielerischen Talente

unter Beweis stellten. Grußworte der gesamten Bruderschaft überbrachte Oberst Gregor Schulte, der sich für die gute Zusammenarbeit zwischen Gesamt- und Kompanievorstand bedankte.

Im Abschluß wies Ditmar Pankoke noch auf einige Termine hin. So findet am 11. Dezember in der Allagener Möhnetalhalle der Seniorennachmittag statt. Am 23. Januar sind alle Schützen zur Jahreshauptversammlung der gesamten Bruderschaft eingeladen. Beim Mittelkompaniefest am 29. Januar wird die Theatergruppe das Stück „Eine Pfundsfamilie“ aufführen. In gemütlicher Runde beschloß die Mittelkompanie ihre Versammlung.